



La diputada Mayuli Martínez exigió investigar presuntos vínculos entre políticos de Morena y el crimen organizado

POR RUBÉN ARIZMENDI

La senadora Mayuli Martínez Simón lanzó una severa crítica contra la bancada de Morena por ignorar la creciente crisis de inseguridad que atraviesa el país, así como por proteger, dijo, a actores políticos señalados por presuntos vínculos con el crimen organizado.

“Este señor, Adán Augusto López, ya no debe estar en el Senado de la República. Es gravísimo lo que está saliendo a la luz. Hay vínculos con el crimen organizado que deben investigarse, no encubrirse”, advirtió.

La legisladora panista respal-

#Política

Senadores acusan que Morena ignora el narco y la violencia



FOTO: CUARTOSCURO

La legisladora panista respaldó la propuesta presentada por la senadora Lilly Téllez para solicitar la separación del coordinador de Morena en el Senado.

dó la propuesta presentada por la senadora Lilly Téllez para solicitar la separación del coordinador de Morena en el Senado; no obstante, la mayoría oficialista desechó el punto de acuerdo sin discusión de fondo.

“No nos vamos a quedar callados. Vamos a seguir señalando estos actos de corrupción y delincuencia desde el Senado. Exigimos investigaciones y resultados. La seguridad de los mexicanos está en juego”, afirmó la legisladora por Quintana Roo.

Recordó algunos de los hechos violentos más recientes en el país, como el asesinato del delegado de la Fiscalía General de la República en Tamaulipas, el homicidio del líder de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos, Mario Machuca, en Quintana Roo.

También mencionó el asesinato de una maestra y taxista en Veracruz, “minimizado por la gober-

nadora Rocío Nahle”, denunció.

“Tres líderes sociales han sido asesinados en mi estado en los últimos dos meses. No es normal. Morena nos ha quedado a deber la paz y la tranquilidad. La inseguridad está desbordada”, dijo.

Distracción, la Reforma Electoral

La senadora por el Partido Acción Nacional, Mayuli Martínez Simón, dijo que la propuesta de Reforma Electoral anunciada por el Ejecutivo federal se trata de una distracción para evitar enfrentar la verdadera emergencia nacional: la violencia.

“El PAN no respalda reformas que debiliten la democracia. Lo que ha planteado el Ejecutivo busca destruir instituciones. No vamos a acompañar reformas que dinamicen lo que tanto le ha costado al país construir”.



FOTO: ESPECIAL

**PROYECTO
GLOBAL**

1 • Incluyen recursos para proceso electoral del 26 y 27.

2 • Eso para renovar la Cámara de Diputados.

3 • También para la elección de magistraturas.